

Cassis : Des braqueurs prennent en otage un couple et ses quatre enfants

Publié : 8 OCTOBRE 2010

Il était 3 heures du matin, mercredi, quand ces quatre hommes, encagoulés et armés de pistolets automatiques ont neutralisé le gardien d'une propriété à Cassis, dans les Bouches-du-Rhône.

Puis les malfrats se sont introduits dans la maison des propriétaires, en brisant une baie vitrée, avant de se trouver nez-à-nez avec ce couple de commerçants.

Les malfrats ont alors rassemblé les quatre enfants du couple. Pour obtenir les objets de valeur, les bijoux, l'argent, les cartes bancaires et leurs codes confidentiels, les malfrats ont alors frappé le père de famille, un ancien footballeur professionnel, âgé d'une soixante d'années.

L'un des voleurs aurait d'abord tenté de lui sectionner un doigt avec une arme blanche pour l'inciter à coopérer plus prestement. Un autre, encore plus odieux, n'aurait pas hésité à menacer de violer la fille du couple, âgée de 13 ans. Face à cette brutalité animale, le père a donné tous les objets de valeur qu'il avait en sa possession.

Les braqueurs se sont enfuis au volant de la voiture du couple, une Audi A3. Un véhicule qui a été retrouvé, dans la matinée, carbonisé, près de Marseille.

 La Provence

Ne pas jeter sur la voie publique.



FDESOUUCHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Cassis : Des braqueurs prennent en otage un couple et ses quatre enfants

Publié : 8 OCTOBRE 2010

Il était 3 heures du matin, mercredi, quand ces quatre hommes, encagoulés et armés de pistolets automatiques ont neutralisé le gardien d'une propriété à Cassis, dans les Bouches-du-Rhône.

Puis les malfrats se sont introduits dans la maison des propriétaires, en brisant une baie vitrée, avant de se trouver nez-à-nez avec ce couple de commerçants.

Les malfrats ont alors rassemblé les quatre enfants du couple. Pour obtenir les objets de valeur, les bijoux, l'argent, les cartes bancaires et leurs codes confidentiels, les malfrats ont alors frappé le père de famille, un ancien footballeur professionnel, âgé d'une soixante d'années.

L'un des voleurs aurait d'abord tenté de lui sectionner un doigt avec une arme blanche pour l'inciter à coopérer plus prestement. Un autre, encore plus odieux, n'aurait pas hésité à menacer de violer la fille du couple, âgée de 13 ans. Face à cette brutalité animale, le père a donné tous les objets de valeur qu'il avait en sa possession.

Les braqueurs se sont enfuis au volant de la voiture du couple, une Audi A3. Un véhicule qui a été retrouvé, dans la matinée, carbonisé, près de Marseille.

 La Provence

Ne pas jeter sur la voie publique.



FDESOUUCHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !